

## Motivation Letter

Assalamualaikum wr wb

Hallo!

Perkenalkan nama saya Siti Retno Wijayanti, saya adalah seorang mahasiswa studi S1 di salah satu universitas negeri di Semarang. Saat ini saya menempuh studi semester 6 pada jurusan Biologi Pendidikan . Saya tumbuh dari keluarga yang terbilang sederhana namun bersyukur dalam menjadi seorang mahasiswa saya tidak pernah merasa kurang dari segi materil. Saya kuliah dengan beasiswa pemerintah dan masih mencari income sebagai seorang guru les privat .

Saya memiliki ambisi besar dalam hidup, yaitu menjadi seseorang yang bermanfaat dan memberi kebermanfaatn. Mulai dari saat ini, saya selalu menanamkan mindset pada diri saya “tidak ada yang membawa mu pada sukses selain dirimu sendiri” hal ini yang semakin memacu saya untuk terus berkembang baik secara kecerdasan berpikir maupun emosional.

Dalam menjadi mahasiswa saya tidak hanya berkutat di dalam kelas sebagai sarana belajar saya. Saya banyak mengikuti kegiatan baik dalam taraf kampus maupun nasional seperti kampanye lingkungan hidup “Voice of the Future” yang berlangsung di Jakarta, selaras dengan pilar lingkungan hidup yang dimiliki komunitas ini. Saya juga seorang pengajar di platform bimbel “Ruang Guru” dan kerap mengikuti *volunteer* mengajar daerah pinggiran kota sebagai bentuk aksi nyata saya dalam bidang pendidikan dan masih banyak lagi.

Saya berkembang tidak hanya di kelas, melainkan dimanapun tempat yang dapat memberikan ilmu. Bagi saya dimanapun tempat adalah perpustakaan dan siapapun yang kita temui adalah guru. Hal itu cukup bagi saya untuk selalu mengambil makna disetiap peristiwa yang saya alami.

Saya mengetahui komunitas “Young On Top” ini semula dari kawan saya, dia bercerita bahwa dia menemukan suatu komunitas yang cukup produktif dan insightful sangat cocok untuk mereka yang gemar belajar dan terus mengembangkan kemampuan. Akhirnya saya mulai mencari tahu tentang komunitas ini.

Berawal dari sebuah buku yang menyentuh pembacanya lalu terbangunlah komunitas luarbiasa hebat dan besar ini. Dengan motto nya *learn and share, belajar sebanyak banyaknya*

*dan berbagi sebanyak banyaknya* . Dari awal memahami makna dari motto tersebut hati saya mulai terpanggil dan saya yakin tempat ini dapat menjadi tempat berkembang bagi saya .

Negara yang besar sangat ditentukan oleh SDM mudanya, jika suatu Negara memiliki kualitas sumber daya manusia usia produktif yang baik maka bukan hal mustahil Negara potensial seperti Indonesia dapat sejajar dengan Negara Negara maju lainnya. Apalagi jika kamu muda memiliki jiwa penggerak yang tinggi, bergerak untuk membangun wilayahnya akan sangat mungkin kemajuan negeri berada di depan mata .

Young On Top memiliki 6 pilar dalam keberjalanannya yaitu pendidikan, kesehatan, lingkungan hidup, social, entrepreneurship dan teknologi. 6 pilar tersebut menurut pendapat saya adalah sector krusial jantung dari pengembangan suatu peradaban. Komunitas ini merupakan angin sejuk sebagai pantikan dan tantangan bisakah anak muda menjadi penggerak dengan 6 pilar yang menjadi pegangan .

YOTCA 2023 adalah pintu pertama saya untuk dapat secara nyata menyumbangkan semangat dan pemikiran saya bagi komunitas yang memiliki visi misi selaras dengan prinsip saya. Suatu kehormatan jika selanjutnya saya dapat bergabung dan belajar bersama mentor mentor yang hebat dan teman teman yang memiliki mimpi yang sama .Dan saya berkomitmen penuh disini, sepenuh hati saya.

Mungkin terakhir *“Young On Top bukan hanya sekedar komunitas, melainkan community organization” Billy Boen, Founder Young On Top*